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Universitäts- und Hansestadt Greifswald      14.10.2015 

Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde 

 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde  

am Mittwoch, 14. Oktober 2015, 

Stadtcaritas Greifswald - Quartiersbüro, Makarenkostraße 12 

 

 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende: 19:08 Uhr 

 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Thomas Mundt   nicht anwesend 

Herr  Erik von Malottki  anwesend 

Herr  Thorsten Dehn  nicht anwesend 

Herr  Reik-Andersen Hoth  anwesend 

Frau  Marion Lemke  anwesend 

Herr  Stephan Reuken  anwesend 

Herr  Olaf Schmidt  anwesend 

Herr  Lutz Jesse anwesend 

 

 Gäste 

 

 Frau Riesinger, Quartiersmanagement Schönwalde II: anwesend. 
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 02.09.2015 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Wahl der/des Vorsitzenden 

 7. Wahl der/des 1. und 2. stellvertretenden Vorsitzenden 

 8. Beratung der Beschlussvorlage 

 8.1. 
Protokollierung der Sitzungen der Ortsteilvertretungen 

Erich Cymek, Vorsitzender der OTV Innenstadt 

 9. Informationen der Verwaltung 

 10. Informationen des Vorsitzenden 

 11. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 12. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Herr Schmidt eröffnet die Sitzung um 18:00 Uhr. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird mit 6 "Ja"-Stimmen bestätigt. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 02.09.2015 

Vor der Bestätigung fragt Herr von Malottki nach der Reparatur des Gehweges Makaren-

kostraße, über die in der letzten Sitzung gesprochen wurde. Herr Schmidt erwidert, dass 

es von der Verwaltung keine Rückmeldung gäbe, allerdings kann Frau Riesinger berich-

ten, dass die Arbeiten bereits begonnen haben. Die Niederschrift wird mit 5 "Ja"-Stimmen 

und einer Enthaltung bestätigt. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

Frau Riesinger bittet darum, die Tagesordnung (und den Ort der Tagung!) künftig eher an 

die Caritas mitzuteilen, damit sie in den Schaukästen der Caritas/des Quartiersmanage-

ments rechtzeitig veröffentlicht werden kann. Herr Schmidt findet die Idee gut und will sie 

weiterleiten. (ab wann sind die Informationen im Ratsinformationssystem?) 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

Es gibt nichts zu kontrollieren. 
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TOP 6. Wahl der/des Vorsitzenden 

Zunächst wird ein Wahlleiter ernannt (Erik von Malottki).  

Dieser bestätigt seine Bereitschaft dazu.  

Anschließend schlägt Herr Jesse Herrn Schmidt als neuen Vorsitzenden vor.  

Alle 6 Ortsteilvertreter stimmen für eine offene Wahl.  

5 von 6 Stimmen dann für Herrn Schmidt, einer enthält sich der Stimme.  

Herr Schmidt nimmt die Wahl an. 

 

 

TOP 7. Wahl der/des 1. und 2. stellvertretenden Vorsitzenden 

Herr Jesse schlägt als Stellvertreter Herrn von Malottki vor.  

Alle 6 Ortsteilvertreter stimmen für eine offene Wahl.  

Anschließend stimmen 5 von 6 für Herrn von Malottki, einer enthält sich.  

Herr von Malottki erklärt sich bereit, das Amt anzunehmen. 

 

 

TOP 8. Beratung der Beschlussvorlage 

 

 

TOP 8.1. Protokollierung der Sitzungen der Ortsteilvertretungen 

Die Vorlage beinhaltet den Vorschlag, künftig die Sitzungen von der Verwaltung protokol-

lieren zu lassen, weil der Protokollant aus der OTV (der ansonsten diese Arbeit machen 

muss) nicht gleichzeitig vollwertig an der Sitzung teilnehmen kann.  

Herr Jesse fragt und regt an, ob die Sitzung nicht auch ohne Anwesenheit der Verwaltung 

per Diktiergerät festgehalten und erst anschließend protokolliert werden kann.  

Herr Schmidt würde es begrüßen, wenn das fertige Protokoll dann zeitnah der OTV wieder 

zur Verfügung gestellt werden könnte.  

Der Vorlage wird von den OTV-Mitgliedern mit 6-mal "Ja" zugestimmt. 

 

 

TOP 9. Informationen der Verwaltung 

Es gab keine Informationen der Verwaltung. 

 

 

TOP 10. Informationen des Vorsitzenden 

Unter diesem Punkt der TO wird überlegt, wo wir die nächste Sitzung durchführen wollen.  

Herr Jesse schlägt die Gaststätte "Zur Scheune" vor, Frau Riesinger den Studentenclub 

"Kiste" oder die Moschee.  

Herr Schmidt meint, dass alle diese Veranstaltungsorte gut wären, schlägt aber auch für 

die nächste Sitzung die "Scheune" vor. Es gibt keine Einwände von den anderen Teilneh-

mern. 

 

 

TOP 11. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

Herr Jesse fragt, welche Abgrenzungen eigentlich der Ortsteil SW II hat.  

Die OTV bittet daher die Verwaltung, ihr dazu eine aktuelle Information (Karte und/oder 

Straßenverzeichnis) zu geben!  
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Herr von Malottki regt an, beim nächsten Mal das Thema "Asyl und Umgang mit Asyl-

bewerbern" auf die Tagesordnung zu nehmen.  

Frau Riesinger schlägt vor, Frau Hoffmann, die Beauftragte für Internationales und In-

tegration, dazu einzuladen. 

 

 

TOP 12. Schluss der Sitzung 

Herr Schmidt schließt die Sitzung um 19:08 Uhr. 

 

 

gez. gez.  

 

Eric von Malottki Olaf Schmidt 
Protokollant Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 


